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　２０１９年ラグビーワールドカップ大会キャンプ地として八千代市を活用して頂き
たく、サモア独立国大使館　フィジー共和国大使館へ、キャンプ地誘致のお願いに行
ってまいりました。八千代市の素晴らしい環境と施設などを説明致しました。
　ラグビーを通じて八千代市の良さを世界に発信したいと思っております。

樋口ひろやす総支部長とこうの慎一が
シラ・ツアラウレレイ大使へご挨拶

こうの慎一がクレラ・サブ書記官へご挨拶

１ 教育について

２ 保育について
３ 市民サービス

４ 支所のあり方

１ 総合教育会議
２ 給食費の徴収
子ども・育て支援新制度 
１ 広報のあり方（大学と連携）
⑴ ＡＲの導入（広報やちよ・白ばら等）
⑵ 海外・外国人への情報発信
２ 休日開庁等について
３ コンビニ交付
１ 公共施設等総合管理計画アクションプラの位置づけ
２ 支所の業務拡大

平成２８年第１回定例会　３月１日　一般質問いたしました。
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